

Termine

Germaniaplatz:

Täglich wird nachmittags von 15⁰⁰-18⁰⁰Uhr der bunte Container mit einem vielfältigen Spiele Angebot geöffnet und betreut !

Jungen:

Sa. 29.09. 10.30 – 13.00
Kochen für Jungs
13.00 – 18.00 Jungstag

Sa. 20.10. 10.30 – 13.00
Kochen für Jungs
13.00 – 18.00 Jungstag

Sa. 17.11. 10.30 – 13.00
Kochen für Jungs
13.00 – 18.00 Jungstag

Do. 25.10. **Elternabend zum Thema gesunde Ernährung für Kinder (von 18 – 20 Uhr im Kinderhaus)**

Feste:

Fr. 07.09 Power am Tower in Bornheim-Mitte mit eigenem Stand der Nachbarschaftshilfe Bornheim

Wenn Du **zwischen 6 und 12 Jahre** alt bist, in Bornheim wohnst, oder in der Nähe, dann findest Du in unserem Kinderhaus täglich von 11.30 Uhr bis 18⁰⁰ Uhr und manchmal auch am Wochenende viele Angebote gegen Langeweile und Schulstress:

- Hausaufgabenhilfe: täglich 5 Stunden
- Mittagessen für 1,50 €
- Tischtennis , Tanzen, Fußballteam ...
- Malen, Basteln, Kochen ...
- Computerclub

keine Gebühren, flexible Zeiteinteilung
Info unter 069/ 4980305

Unterstützen Sie die Arbeit unseres Kinderhauses durch Ihre Mitgliedschaft, schon ab 2.50 Euro im Monat
Informationen unter 069/ 4980306
Herr Lenz



Raumvermietung

Für Kurse, Seminare und Arbeitsgruppen stellen wir unsere Räume außerhalb der Öffnungszeiten (Mo-Fr) gegen ein faires Entgelt zur Verfügung. Eine Vermietung am Wochenende für Feste und Feiern sowie Geburtstage ist leider nicht möglich.

**Nachbarschaftshilfe
Bornheim e.V.**

Kinderhaus

Die Schlagseiten 29



Auf der Sommerrodelbahn am Vogelsberg hatten nicht nur die Jüngsten viel Spaß

Sommerfreizeit 2007

Liebe Leserinnen und Leser.

Dank einer großzügigen Spende konnten wir in den Sommerferien erstmals eine Ferienfreizeit durchführen. Vom 5. – 10. August verbrachten 8 Kinder und drei Betreuer eine schöne Woche mit vielen Aktivitäten im Vogelsbergkreis. Die „Nachbar“ blieb denweil in den Ferien durchgehend geöffnet.

Carsten

Der Verein

Die Nachbarschaftshilfe Bornheim e.V., eine gemeinwesenorientierte Stadtteileinrichtung, wurde 1977 gegründet. Seit dem Umzug 1992 in die ehemalige Fahrrad- und Wurstfabrik betreibt die NHB ein offenes Kinderhaus für Kinder von 6-12 Jahren. Finanziert durch das Jugend- und Sozialamt der Stadt Frankfurt, das Hessische Kultusministerium sowie Mitgliedern und Förderern des Vereins, bieten die Angestellten, Honorarkräfte und ehrenamtlichen MitarbeiterInnen der durch das Finanzamt und Amtsgericht als gemeinnützig anerkannten Einrichtung den jungen BesucherInnen ein vielfältiges und abwechslungsreiches Angebot. Darüber hinaus engagiert sich der Verein auch in der Zusammenarbeit mit anderen Einrichtungen und Institutionen des Stadtteils, der Durchführung von sozialpädagogischer Lernhilfe oder in der Patenschaft für den nahegelegenen Germania-Platz.

Kontakt & Info

Nachbarschaftshilfe Bornheim e.V.
Pettenweilstraße 4-6, 60385 Frankfurt am Main
Telefon / Fax: 069 – 498 03 05/07
e-mail: NHBffm@aol.com
www.nachbarschaftshilfe-bornheim.de

Der Gederner See :

Am Sonntag und am Dienstag sind wir zum Gederner See gefahren. Nachdem wir mittags mit dem Reisebus in Grebenhain angekommen sind und unsere Zimmer aufgeteilt und bezogen haben, sind wir bei sehr sommerlichen Temperaturen an den See gefahren. Die Wassertemperatur lag bei zwanzig Grad, was aber keinen davon abhielt ins Wasser zu springen. Anschließend spielten einige von uns Fußball oder Minigolf.

Am Dienstag schwenkte das Wetter leider ein bisschen um und es wurde kühler. Trotzdem sprangen alle ins Wasser und hatten ihren Spaß. Wir mieteten uns noch ein Tretboot und ein Ruderboot und verfolgten uns gegenseitig auf dem See. Il Capitano Salvatore schwamm mit zwei aufblasbaren Flugzeugen noch eine Stunde im Wasser herum.

Jagdbir



Sommerfreizeit in Grebenhain Artikel der Kinder

Das Badminton-Spiel:

Am dritten Tag spielten wir nachmittags Badminton auf dem zugehörigen Spielfeld neben unserem Haus. Mit fünf gemischten Teams machte es allen sehr viel Spaß. Einige Kinder haben sich vor lauter Lachen auf dem Boden gewälzt. Leider juckte meine Kopfhaut sehr stark, was für weiteres Gelächter sorgte. Sandra hatte auch sehr viel Spaß, weil ich eigene Lieder mit ihrem Namen umdichtete. Hans konnte durch seine Blessuren von der Sommerrodelbahn nicht den gewohnten vollen Einsatz bringen. Durch den Spaß den wir hatten verlängerten wir das Spiel bis zum Sonnenuntergang und gingen anschließend zu den anderen die schon am Lagerfeuer saßen.

Jagdbir

Unser Haus:

Unser Haus lag mitten im Wald und hatte acht Zimmer, einen großen Aufenthaltsraum und eine Küche. Auf dem großen Außengelände gab es einen Fußballplatz, ein Volleyballfeld, eine Grillhütte und einen Platz für das Lagerfeuer. Am Abend und in der Nacht störten uns die vielen Fliegen und Mücken, die durch die Betreuer aber entfernt wurden.

Zum Essen gingen wir in ein anderes Haus, in dem wir morgens und abends ein Buffet hatten und eine gute Auswahl an Essen hatten.

Rejan